

Paris OFF Paris Seine

Rive droite ou rive gauche, face à l'épineux choix, la solution est toute trouvée : ancrer son séjour sur la Seine, dans une barge 4 étoiles réconciliant le nord et le sud. Autour d'une rue intérieure aux airs de quai d'embarquement, 54 chambres et 4 suites semblent pêcher de leurs hautes fenêtres les reflets du fleuve. Contemplatif la journée, clapotant au rythme des péniches et de sa terrasse, l'hôtel se fait festif le week-end avec DJ sets, concerts et brunch maison le dimanche. LO Right bank or left bank? Can't decide? Then drop anchor at this four-star barge straddling the capital on the Seine. Fifty-four rooms and four suites surround an interior space that looks a bit like a loading dock, and almost seem to be reeling up the river's reflections to illuminate their interiors. The place is contemplative during the day, with the gentle lapping rhythm of the barges and its terrace, but gets lively on weekends, with DJ sets, concerts and Sunday brunch.

OFF PARIS SEINE 86, quai d'Austerlitz.

Tél. +33 (0)1 44 06 62 66. www.offparisseine.com



Guadeloupe Aqua Lodge

Vivre la vie de Robinson, au milieu du lagon de Saint-François (l'un des plus beaux de Guadeloupe), c'est désormais possible. Il suffit de réserver l'un des 6 bungalows flottants aménagés sur 80 m² pour 4 personnes (2 chambres, une cuisine et un solarium à l'étage). Tout a été pensé par Laurent et Philippe Chevallier dans une démarche écoresponsable : panneaux solaires, toilettes sèches, dessalinisateur d'eau de mer. Les hôtes se font livrer leurs repas chaque jour. Pour le reste, l'autonomie est totale : kayaks, paddles et même un petit Zodiac électrique. Ni télé, ni wifi. Alors on apporte avec soi une pile de ses romans préférés et les alizés font le reste. LP

You can live like Robinson Crusoe in the middle of the Saint-François lagoon (one of Guadeloupe's most stunning). Just book one of the six floating 80 m² bungalows for four (two bedrooms, kitchen, solarium).

Everything has been designed by Laurent and Philippe Chevallier in an eco-friendly approach: solar panels, dry toilets, seawater desalination. Meals are delivered to guests daily. For the rest, you're on your own, with kayaks, paddleboards and even a small electric dinghy.

No TV or Wi-Fi—just bring a stack of your favorite novels and let the trade winds do the rest.

AQUA LODGE Lagon de Saint-François. Tél. +590 590 90 16 81. www.aqualodge.fr

